
第１回懇話会でいただいた意見

No. 実施メニュー 担当部　担当課

3
がんの早期発見・早期
受診対策

健康福祉部
健康づくり課

6 税外収入の推進
企画財政部
企画政策課

7
ふるさと納税制度の活
用

建設経済部
商工観光課

9 下水道経営の健全化
生活環境部
下水道課

10 水道経営の健全化
生活環境部
水道課

13
公共施設個別施設計画
の推進

企画財政部
財政課

その他 建設経済部

バランスト・スコアカードによる目標管理に限界があったのではないかと感じがいたしますので、どれがいいとは示せませんが、ぜ
ひ、新しい技術が当然ありますのでそういう風なものを研究したらいかがかなと思います。

11 病院経営の健全化
菊川病院
経営企画課

バランスト・スコアカードの中には財務的な指標が確かあったと思いました。その財務的な指標のどれか適当なものがあって、それ
を入れればいいのではないのかなという風に思いました。

今回頂いた資料にも個別整備に何十億と書いてありました。毎年これだけの大きな額が足りなくなると書いてありますので、なるほ
どなと思いました。やはり、そう言った事を一部の幹部の職員だけではなく、職員一人一人がこれから人口減少、あるいは人口高
齢化の中でどういう問題があるかという事を把握して、行政に生かしていく事が必要だと思いますので、周知について努力頂きたい
と思います。

利用者数と貸出数ですが２つ併記をご検討して頂きたいです。

せっかく毎年市民アンケートをやっていて、量のデータは取れますが、質のデータがアンケートは数字の中でははっきり取れませ
ん。それについて、図書館は借りる人は多いですが、図書館についてのサービス、満足度は低いとなると問題があります。16項目
の中に入れる、入れないは別として、もう一つの物差しがあるのではないか、違う物差しの方がいいのではないかと感じました。

菊川の一番の遊休地は茶畑だと思います。あるいは、高齢化による空き家。ですので、公共施設だけではなく、むしろそちらの方を
と思われますので、美しい菊川、住みやすい菊川にするためには、このような公共施設を有効利用するという事も大事かもれませ
んが、茶畑、空き家は非常に困ります。色々な虫もたかるし、色々な苦情がきます。この辺何か１項目を付け加えて頂ければありが
たいなと思います。

15
公共施設の有効利用
（図書館）

教育文化部
図書館

意見

報告不備者を25人以下にするとか20人以下にするとか間違ってはいませんが、もっと一人一人の方の受診比率を高めるという２つ
の指標があってもいいのではないか。

もう少し冒険してもいいのではないでしょうかと思います。目標は達成するためにあるものと良く言われますが、達成できる目標なら
苦労はないと、辛辣な言い方になりますが、もう少し研究の時期と推進に入った時期のステージを変えて考えて頂きたいと思いま
す。

どんな有効活用をしているのかぜひ知らせて頂きたいなと思います。
使う方をあまり小さく分散してしまうと、結局、後は何も残らないという事もありますので、少し柱になるものを考えていく必要がある
のかなと思いますので、ぜひよろしくお願いしたいと思います。

接続率を入れておいた方がより実態に合うような形になるのでは思いました。少しこの辺は考え直して頂ければなと思いました。

漏水で片付けられない、もう少しシビアな管理が毎年のことなので必要になっていくと思います。少しでも有収率が改善されていれ
ばいいのですが、ほぼ横這いで１％前後推移されているものですから、その辺をもう少しやる方法がないのかなと思います。

資料５


